



Unsere Besuchsteams:

Name des Hundes: Madlock

Rasse: Ich bin ein „Goldendoodle“. Ein Goldendoodle ist, wie sein Name verrät, eine Kreuzung zwischen einem Golden Retriever und einem Pudel (engl. poodle). Ich soll ein Allergiker freundliches Wesen sein, da ich wegen meiner Rasse kaum Haare verliere.

geboren: 10. Februar 2012 als Madlock von BaBü

Ich mag: Menschen, Katzen, Leckereien, schmusen, Spazieren gehen und natürlich noch die ganze Welt entdecken.

Ich mag nicht: Bin seit der Geburt mit meinem Herrchen zusammen und mache alles mit ihm mit, was er macht. Habe daher keine Angst. Glaub Silvester Böller mag ich nicht und Menschen die nicht nett zu mir sind.

Mein Mensch ist: Wolfgang Härtel – Vor-Ruheständler und 60 Jahre alt, liebt Tiere besonders Hunde. Er ist viel unter Menschen und liebt es, denen zu helfen.

Warum wir Sie besuchen: Um ein wenig Sonnenschein in den Alltag der Menschen zu bringen. Für Madlock ist es wichtig, dass er mich begleiten darf und – natürlich – dass er mit Leckereien verwöhnt wird (die werden von mir mitgebracht, damit es kein Bauchweh gibt).